

La Universitat suma 15 medallas más en los
Campeonatos de España - Superdeporte - 26/04/2018

La Universitat suma 15 medallas más en los Campeonatos de España

Los Nacionales de Hípica, judo y atletismo elevan el medallero

VALÈNCIA | SD

■ La Universitat de València continúa imponiéndose ante sus rivales en el Campeonato de España Universitario (CEU) tras disputar otras tres competiciones el pasado fin de semana. Oro en hípica y judo, y cinco metales en atletismo. Esta semana también participa en cinco CEU de equipos con el balonmano femenino, fútbol, golf, voleibol masculino y femenino, y esgrima.

Doblete en hípica para la Universitat de València: Gemma Aparicio logró el oro en salto de obstáculos y el equipo se hizo con lo más



Judo. SD

alto del podio en el CEU disputado en Madrid.

La selección de judo, que se enfrentó al resto de universidades españolas en Mieres (Asturias),

consiguió ocho medallas: siete individuales y el oro por equipos. En individuales, se hicieron con el oro Rocío García, Maitane Herreiro y Marc Sabater; con la plata, Fran Prados, Carla Montanez y Marta Ortiz; y con el bronce, Javier Mínguez.

Por último, la selección de atletismo logró cinco medallas en Andújar. Fueron dosoros para Eduardo Romero en 800 metros y Alicia Jaut en salto de pértiga; y tres platas para Álvaro Martínez en salto de altura, Nacho Giménez en 5.000 m. y Andrea Salvador en longitud.